

# EKSPOS

## Bripka Gonti Manik Bhabinkamtibmas Desa Bojong Anjangsana ke Rumah Tokoh Pemuda Dalam Upaya Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Oct 25, 2023 - 12:30



*Bripka Gonti Manik Bhabinkamtibmas Desa Bojong Anjangsana ke Rumah Tokoh Pemuda Dalam Upaya Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi*

Sukabumi, 25 Oktober 2023 - Bripka Gonti Manik, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Bojong, Kabupaten Sukabumi, melakukan anjingsana yang bertujuan untuk memberikan sosialisasi mengenai program Bapak Kapolres, A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu pukul 08.00 WIB di Kp.Jajaway 01/01, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder.

Dalam anjingsana yang dilaksanakan, Bripka Gonti Manik menyampaikan pesan penting kepada tokoh pemuda setempat, Dian Sidik, yang juga merupakan Karangtaruna Desa Bojong. Salah satu poin utama yang disoroti adalah perlunya kesadaran warga dalam menghindari pembakaran rumput kering, yang bisa berdampak pada penyebaran api dan meningkatkan polusi udara. Gonti Manik menjelaskan bahwa pelaku pembakaran semacam itu dapat dijerat dengan hukum yang berlaku di negara ini.

Selain itu, Bripka Gonti Manik juga menyebarkan selebaran melalui media sosial yang mengajak masyarakat untuk "STOP merusak hutan" dan mengkampanyekan upaya penghijauan lingkungan di masing-masing wilayah. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pelestarian alam.

Dalam anjingsana tersebut, diharapkan bahwa Dian Sidik sebagai tokoh pemuda dapat menjadi mitra Bhabinkamtibmas dalam menjaga ketentraman lingkungan. Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan tertib, dengan harapan pesan-pesan penting yang disampaikan dapat menjadi bagian dari upaya bersama dalam menjaga keamanan dan kelestarian lingkungan di Desa Bojong.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian. S.IP, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang telah dilakukan oleh Bripka Gonti Manik dan berharap bahwa upaya sosialisasi ini akan memberikan dampak positif bagi masyarakat Desa Bojong.